

GEIST-voll LEBEN

Österliche Bußzeit

40 Tage unterwegs – Ostern entgegen

40 Tage unterwegs – dem Leben entgegen.

Die 40 Tage der österlichen Bußzeit sind eine Einladung:

Unterwegs bleiben

Sich besinnen

Sich orientieren

Das Ziel erneut ins Auge fassen

Unebenes, Schmutziges, Hässliches liegen lassen

Gemeines, Dreckiges, Verletzendes abstreifen

Mein Leben revidieren

Meinen Kurs korrigieren

Umkehr und Buße sind gefragt.

Umkehr ist möglich, weil Versöhnung angekündigt ist.

Korrektur ist möglich, weil der Korrektor

- der uns wohlwollende, entgegenkommende Meister Jesus -
Seine richtungsweisende Hand uns entgegenhält.